
R6 幼児発表会 アンケート 

① 今回の発表会はいかがでしたか？ 

 

 

 

② 観賞方法はいかがでしたか？ 
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③『子どもたちのここがステキだった！』という感想をお聞かせください。 

 10 件の回答 

・お休みの子の代わりをして最後までみんなで助け合って成功させて感動しました。 

・自分たちで望んだり選んだり決めた発表会ということもあり一人一人自信に満ち溢れていました！ 

とっても素敵でした。 

・一生懸命な大きな声が良かった。 

・舞台裏で待機中のセリフや歌も大きな声で言ったり歌ったりしていたところ。緊張している中でもみんな

大きな声でセリフを言ったり楽器＆歌を歌っていたところ。ガラガラドンの衣装を着ていたつき組のみん

ながとっても可愛かったです。「子ヤギ～」の歌で「ウィンク」の歌詞に合わせてウィンクしている子が

いて可愛かったです！ 

・全員が自分の好きなものをしっかり発表できていてとてもよく頑張っているなと感じた。親である自分た

ちも楽しむことが出来ました。 

・１人１人が堂々としていて良かった。 

・子どもたちがみんな大きな声でやぎになりきっていてとても楽しそうでした。 

・１年前の運動会（そら組）では観客の前に出ただけで回ったり泣いたりしてしまった子どもたちが緊張は

あるものの、みんな一人ずつ自己紹介する事ができていて成長を感じました。みんな頑張ったねー！と褒め

たいです。 

・お休みしていたお友だちの分もみんなで力を合わせて頑張っていたところ。緊張していたお友だちに教え

ていたり手伝っていたところ。舞台にたっていたみんながステキでした！ 

・みんなが楽しんでガラガラドンの子ヤギを演じている姿がステキでした。 

 

 

 

④来年度の発表会に向けて、子どもたちがより輝くための【アイデア】がありましたらご記入

ください。 

6 件の回答 
・２２人全員揃ったものを DVDBlu-ray に収録してほしいです。 

→※園でも感染症など体調管理には配慮していますが、そんな中でも子どもたちは当日に向けて力を注いで

きています。その集中力や緊張感を、全員揃うまで維持する事は子どもたちには難しい為、申し訳ありませ

んがこのような形で販売させていただきます。 

・セリフがみんなにあるといいかと思います。 

→※演目によって変わってくるところではありますが、今後の参考にさせていただきます。 

・どこの席からも良く見えましたが、椅子と絨毯のどちらに行くか迷いました。 

→※今後もこのような鑑賞方法になるかと思います。入場の際の声掛けなども行っていきたいと思います。 

・１人１人の意見を取り入れていくやり方がとても素敵だなと感じたので、幼児クラスはこのような形で行

っていただくとみんなが生き生きとして輝けるかな？と感じました！ 

・発表会の内容もですが、全体を通してスムーズに運営して頂き感謝しております。 

・毎年先生方のアイデアに感心ばかりしています。ご指導ご準備本当にありがとうございます。 

→※職員一同の励みになるご意見ありがとうございます。今後も子どもたち、保護者の皆様に楽しんでいた

だける行事を目指していきたいと思います。 



 

                発表会を終えて 

今年も乳児幼児の発表会が終了致しました。お忙しい中、乳児は多くの方にご視聴頂き、幼児はご観

覧頂き大変嬉しく思っております。またアンケートも頂戴し重ねてお礼申し上げます。 

0,1,2 歳児の発表会は、お子さんの素敵な姿て頂くため、あえて無観客にしております。以前保護者

の方が参加していた時よりも子どもたちは普段の姿に近い生き生きとした表情で参加できています。運

営のご理解を頂ければ幸いです。 

幼児クラスの発表会ですが、インフルエンザの影が保育園に見え始めた時期に開催されました。今年

は全国的にもインフルエンザが例年に比べて早く、かつ過去最悪のペースで流行しております。保護者

の皆様におかれましては、急遽のマスク着用鑑賞にご協力を頂きありがとうございました。 

当日は、残念ながら発表会に参加できなかったお子さんがいましたが、参加できない友達の分を他の

子どもたちが頼もしい姿でカバーを行い、参加できないお子さんがクラスのお友達に向けて応援メッ

セージを送ってくれるなど心温まるエピソードも生まれました。そこに『友達を思う心』が育っている

ことを実感した職員でした。 

また、アンケートを頂戴することで今後の運営のヒントとなり、活用させて頂いております。 

お忙しいこととは存じますが、ご協力を頂けると大変嬉しく思います。来年度は『全員が参加できる発

表会』を目指し、『子どもも大人も輝く日』となる運営ができるよう努力して行きます。 

どうぞよろしくお願い致します。 

第 2府中保育園 園長 目時寿美子 


